



Les remerciements et les projets de l'association cyclosportive d'Agos-Vidalos

Se retrouvant tous les premiers jeudis du mois au « foyer Milles Clubs » d'Ayzac-Ost, le Club Cyclosporitif d'Agos-Vidalos et d'Ayzac-Ost a profité lors de sa dernière réunion pour remercier ceux qui les soutiennent dans leur amour de la Petite Reine, et qui ont cette année participé à la confection de nouvelles tenues. A commencer par les municipalités d'Agos-Vidalos et d'Ayzac-Ost, ainsi que le Casino Tranchant d'Argelès-Gazost, Carrefour Market, le groupe Toujas et Coll Big Mat, et l'hôtel restaurant Gerbaut « Chez Pierre d'Agos », puis les médias de la presse écrite , et la presse en ligne

Une saison sportive en demi-teinte, pour cause les aléas climatiques de début de saison, qui ont perturbé la programmation des sorties, auxquels se sont ajouté des manquements et incivilités de partage de la route.

Souhaitant pour 2017, plus de motivation pour tous les adhérents, nous vous invitons à nous rejoindre tous les samedis, et, mercredis matins à 09h00 à notre point de rendez-vous devant le cimetière d'Ayzac-Ost.

NOS PROJETS POUR 2017:

Hormis les traditionnelles cyclosportives et randonnées régionales sont programmés un séjour sur la Côte Basque et de longues sorties sur la journée, un séjour en Andorre (repoussé en 2016) et si tout va bien un parcours Grand Fondo en Espagne.

NOTRE BUREAU :

Georges RUIZ, président ; Hervé Julia, trésorier ; Roger Paddeu, secrétaire.

L'Association Cyclosportive d'Agos-Vidalos et d'Ayzac-Ost vous adresse à tous leurs meilleurs souhaits pour 2017.

Georges RUIZ

